

Fecha: 25-05-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: La misión ONU en Chile valora propuesta de Comisión para la Paz

Pág. : 8

Cm2: 131,0

VPE: \$ 314.986

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

# La misión ONU en Chile valora propuesta de Comisión para la Paz

Destacó compromiso del Estado con la víctimas de violencia.

La Organización de Naciones Unidas (ONU) en Chile destacó ayer sábado el trabajo realizado por la Comisión para la Paz y el Entendimiento, y el “compromiso del Estado” con el pueblo mapuche y las víctimas de violencia en la Macrozona Sur.

“La labor de la Comisión ha permitido abordar las causas estructurales del conflicto, ofreciendo recomendaciones cuyo impacto pueda generar cambios duraderos en la relación entre el Estado de Chile y el pueblo Mapuche, cimentada sobre el respeto a los derechos humanos, el desarrollo inclusivo y la paz para las generaciones presentes y

futuras”.

Asimismo, reconoció “la importancia de los anuncios presidenciales y el compromiso del Estado en áreas fundamentales como tierras indígenas, justicia y reconocimiento, desarrollo económico territorial, apoyo a víctimas de violencia y garantías para la implementación de soluciones”.

Finalmente, la organización destacó que Chile “muestra el compromiso con esta agenda de construcción de paz” y reiteró su disposición para colaborar en la implementación de los acuerdos, señalando que “todo proceso es perfectible”.